

**Motion du 9 juin 2010 de MM. Thierry Piguet, Gérard Deshusses, Grégoire Carasso, Roger Michel, Endri Gega, Christian Lopez Quirland, Mmes Corinne Goehner-Da Cruz, Andrienne Soutter, Nicole Valiquer Grecuccio et Silvia Machado: «Skate-parks dans nos parcs et autres places».**

(renvoyée à la commission des sports par le Conseil municipal  
lors de la séance du 22 novembre 2011)

*PROJET DE MOTION*

Considérant:

- le manque de places adéquates et d'installations spécifiques pour l'exercice du skate, des rollers et du bmx;
- la demande croissante des jeunes de disposer de lieux leur permettant de se retrouver autour d'un point commun, de se confronter et de se dépenser dans ces sports;
- que l'implantation de ces installations permettrait d'éviter au maximum la pratique du skating sauvage sur le domaine urbain et les dangers qu'elle peut représenter tant pour les skateurs que pour les passants;
- la plus-value pour les jeunes et leurs parents d'une proximité de ces installations dans des quartiers à forte population;
- la possibilité de surveillance par les parents pour les plus jeunes;
- l'occasion de pouvoir progresser à son rythme dans des installations adaptées;
- la sécurisation des jeunes pratiquant ce sport dans des installations agréées et dans un cadre approprié,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif à étudier la faisabilité de l'installation de skate-parks dans des parcs tels que ceux de Mon-Repos, Trembley, Charmilles, Bâtie, Eaux-Vives, etc., ainsi que dans des lieux piétons, places ou rues, en veillant à une répartition équilibrée dans les différents quartiers de la ville et au respect des règles de sécurité et de nuisances sonores.